

LE TEMPLE DE GANGES



Guide de visite

Architecture :

Le temple présente une forme heptagonale (7 côtés). On ne trouve cette particularité architecturale que dans deux édifices en Europe, le temple de Ganges et une petite chapelle protestante en Allemagne. Dans les récits bibliques, la signification de ce chiffre est associée à la perfection divine qui est évoquée dès le récit de la Création en Genèse notamment lorsque le 7ème jour, Dieu se repose en se réjouissant avec tout ce qu'il a créé.

La table de communion est en marbre des Pyrénées.

La chaire est en noyer surmontée d'un immense abat-voix et de la flamme de

LE TEMPLE DE GANGES

l'Esprit Saint qui symbolise l'inspiration divine. Certains versets de la Bible issus des Evangiles (Matthieu, Marc, Luc et Jean) sont gravés au fronton des colonnes du temple.

Une galerie circulaire au 1^{er} étage augmentait la capacité d'accueil. Elle était au total de 1500 personnes. Les hauteurs sous la coupole sont impressionnantes : 16 mètres sur les côtés et 22 mètres au centre.

Le clocher culmine à 30 mètres. Un unique escalier serpente le long du mur de la tour et finit par se fondre dans ses parois.

Utilisation actuelle :

Chaque dimanche matin à 10h30 se déroule dans ce temple un culte qui réunit les membres de la communauté chrétienne affilié à l'Union Nationale des Églises Protestantes Réformées Évangéliques de France. C'est aussi le lieu de recueillement lors des baptêmes, mariages, obsèques et toutes les fêtes religieuses célébrées par les protestants.

Toute personne peut venir assister en toute liberté à ces différents événements.

Le temple est également ouvert en juillet et août tous les vendredis de 10h à 12h.

